

DISKOMINFO

Tim Wasev Ster TNI Datangi Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad di Pos Kotis

Aan Budhi Harsad - NUNUKAN.DISKOMINFO.ID

Nov 12, 2024 - 10:53



Dalam rangka mengevaluasi program kegiatan teritorial baik fisik maupun non-fisik yang dilaksanakan oleh Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad di wilayah perbatasan RI-Malaysia, Tim Pengawasan dan Evaluasi (Wasev) dari Staf Teritorial Ster Mabes TNI mengunjungi Pos Kotis, yang terletak di Jalan Fatahilah, Kecamatan Nunukan Tengah, Kabupaten Nunukan, Kalimantan Utara, Selasa (12/11/2024).

Tim Wasev yang dipimpin oleh Letkol Laut (P) Mahpudin Arsyadi Sacha, A.Pi, sebagai Pabandya-2/Binpottaswilnas Paban VI/Taswilnas Ster TNI, hadir bersama Mayor Inf Tantan Santana (Pabanda Dokdata Bin Geografi Spaban III/Tahwil Ster TNI) dan Serma Budi Santosa (Bamin/Opr. Komputer Spaban VI/Taswilnas). Kehadiran tim disambut oleh Dansatgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad, Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra, beserta seluruh staf satgas.

Agenda kunjungan Tim Wasev mencakup beberapa kegiatan penting. Di antaranya adalah peninjauan pelaksanaan kegiatan Wawasan Kebangsaan di Pusat Kegiatan Belajar Masyarakat (PKBM), penyerahan bahan kontak kepada para siswa PKBM Sei Bolong, serta pemaparan oleh Dansatgas mengenai kondisi wilayah penugasan, keadaan pos, rencana kegiatan teritorial yang akan dilaksanakan, dan evaluasi Giatter yang telah terlaksana. Tim juga mengecek distribusi bahan kontak, administrasi Giatter Taswilnas, serta aspek-aspek lain yang dianggap menonjol.

Dalam kesempatan tersebut, Dansatgas Letkol Arm Gde Adhy Surya Mahendra menyampaikan ucapan selamat datang dan apresiasi atas kedatangan Tim Wasev dari Mabes TNI ke Pos Kotis Satgas Pamtas Yonarmed 11 Kostrad.

Dalam pengarahannya kepada prajurit, Ketua Tim Wasev Letkol Laut (P) Mahpudin Arsyadi Sacha menekankan pentingnya mengedepankan integritas dan ketahanan mental di lapangan. "Di bawah kepemimpinan Dansatgas, saya yakin kalian akan mampu menjalankan tugas dengan penuh tanggung jawab," ungkapnya. Ia juga mengingatkan agar prajurit senantiasa memberikan yang terbaik dalam pengabdian kepada bangsa, negara, dan masyarakat di perbatasan.

"Pengabdian kalian bukan hanya untuk menjaga wilayah, tapi juga untuk masyarakat di sini. Jalin hubungan yang baik, dan jadilah teladan bagi warga setempat. Dengan membantu masyarakat dan prajurit TNI tidak hanya hadir sebagai penjaga keamanan, tetapi sebagai bagian dari masyarakat".